

À Aix, des drones vont survoler le centre-ville pour repérer le patrimoine dégradé



À Aix, des drones vont survoler le centre-ville pour repérer le patrimoine dégradé

La ville d'Aix-en-Provence lance une initiative innovante pour renforcer la sécurité et la préservation de son patrimoine. Toute l'année, des drones survoleront le centre-ville à la recherche de bâtiments dégradés.

La municipalité d'Aix-en-Provence met en place une surveillance aérienne par drones de ses bâtiments historiques jusqu'en novembre. La mission a été confiée au groupe SEMEPA.

Cette initiative s'inscrit dans le cadre du Plan de vigilance du bâti, lancé en fin d'année dernière. L'objectif est d'inspecter 2 800 édifices publics et privés pour détecter d'éventuelles dégradations ou risques structurels.

Une surveillance aérienne inédite

Les drones, équipés de caméras haute résolution, réaliseront des prises de vue aériennes détaillées, pour surveiller l'état des

toitures, des façades et des structures porteuses. Les images seront ensuite analysées par des experts pour identifier les zones nécessitant des interventions techniques, plus ou moins immédiates.

Cette démarche vise à éviter des dégradations plus importantes et coûteuses à long terme. Mais elle présente d'autres avantages. Comme celui d'éviter aux équipes techniques de se déplacer sur le terrain et donc de limiter les coûts financiers et l'empreinte carbone liée aux déplacements. Les drones pourront aussi accéder à des zones difficiles d'accès, offrant ainsi une couverture complète et précise des édifices inspectés.